

Zeitschrift: Geomatik Schweiz : Geoinformation und Landmanagement =
Géomatique Suisse : géoinformation et gestion du territoire =
Geomatica Svizzera : geoinformazione e gestione del territorio

Herausgeber: geosuisse : Schweizerischer Verband für Geomatik und
Landmanagement

Band: 107 (2009)

Heft: 3

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Jean-Luc Pointet 1952–2008



Jean-Luc Pointet a perdu la vie le 21 octobre dernier dans un tragique accident de car sur le versant italien de la route du Grand St-Bernard.

Natif de Corcelles-Concise dans le canton de Vaud, il est issu d'une famille d'agriculteurs et de vignerons. A l'issue de ses études secondaires, il a obtenu une maturité commerciale. Très intéressé par les domaines techniques et scientifiques et sans doute influencé par ses origines familiales, il a effectué des études à l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne. Celles-ci ont été couronnées par un diplôme d'ingénieur du génie rural et géomètre en 1980. Après un stage professionnel, il a obte-

nu son brevet de géomètre officiel en 1981. Dès 1984, il s'est associé avec son collègue Rémy Jaquier et tous deux ont créé le bureau d'ingénieurs Jaquier-Pointet à Yverdon-les-Bains. Il a largement contribué au développement de l'entreprise qui compte actuellement plus de vingt collaborateurs. Entre 2002 et 2009, il a assumé seul la direction de l'entreprise, durant le mandat de syndic de Rémy Jaquier à Yverdon-les-Bains. Il était passionné par tous les problèmes liés au développement territorial et impliquant une approche pluridisciplinaire. En charge de nombreux mandats d'aménagement du territoire, il collaborait fructueusement avec des urbanistes et des aménagistes du paysage. Après plus de vingt cinq années de pratique, il maîtrisait parfaitement les droits réels, mettant ses compétences de négociateur au service des mandants et propriétaires fonciers.

Ses connaissances professionnelles ont été très appréciées dans de nombreuses commissions, au sein des associations «Groupe patronal de l'Association vaudoise des ingénieurs géomètres», «Ingénieurs géomètres de Suisse occidentale» et «ASPAN».

Suite aux importants travaux de réalisation de l'autoroute A1 sur sa commune, il a également participé aux travaux de remaniement parcellaire, en qualité de propriétaire d'un domaine

viticole. Il consacrait volontiers ses moments libres à cultiver ses vignes, en collaboration avec son épouse Marguerite.

A côté de ses activités professionnelles, il a assumé de nombreux mandats, en qualité de municipal de sa commune ou au sein de mouvements associatifs ou sportifs.

De nature joviale, Jean-Luc Pointet disposait d'un caractère affable et d'une personnalité très serviable et toujours prête à aider autrui. Il comptait de nombreux amis, aussi bien parmi ses confrères ingénieurs et architectes ou la clientèle du bureau Jaquier-Pointet, que parmi les milieux sportifs, notamment ceux du football et du ski alpin.

L'une de ses grandes satisfactions aura été d'apprendre que ses trois fils manifestaient de l'intérêt pour la filière professionnelle de leur père, en effectuant actuellement des études à la HEIG-VD et à l'EPFL.

Avec le décès de Jean-Luc Pointet, nous perdons un confrère compétent, un ami fidèle et une personnalité très engagée au service de la région du Nord Vaudois. A son épouse Marguerite, à ses trois fils Guillaume, Antoine et Vincent et à sa famille, nous adressons nos sincères pensées.

Rémy Jaquier, Yverdon-les-Bains



International Geodetic Students Meeting 2009

14.–19. April 2009, ETH Hönggerberg, Zürich

SPONSOREN GESUCHT!

Jedes Jahr treffen sich Studierende aus aller Welt zum International Geodetic Students Meeting, kurz IGSM, um fachliche Erfahrungen auszutauschen und einander kennen zu lernen. Vom 14. bis 19. April 2009 findet das IGSM an der ETH Zürich statt. Es werden über hundert Geodäsie-Studentinnen und -Studenten (in der Schweiz auch Geomatik- und früher Vermessungs- bzw. Kulturingenieure genannt) aus bis zu 28 verschiedenen Ländern erwartet. Am einwöchigen Treffen wird ein vielfältiges Programm aus Exkursionen, Fachvorträgen, Gruppenarbeiten, Sport und Geselligkeit geboten.

Seit Mai 2007 ist eine Gruppe von neun Studierenden aus verschiedenen Semestern des Geomatik-Studienganges an der ETH Zürich mit den Vorbereitungsarbeiten für das Meeting beschäftigt. Unterstützt werden wir von Professoren und dem Fachverein der Geomatik- und Umweltingenieure (GUV) an der ETH.

Bedingt durch den kostenintensiven Austragungsort und die fixe Teilnahmegebühr von 100 €, in welchen das ganze Wochenprogramm sowie Kost und Logis für die Studierenden beinhaltet sein sollen, entsteht für uns eine grosse finanzielle Herausforderung. Um den Anlass durchzuführen und insbesondere für Studierende aus allen Ländern zu ermöglichen, sind wir auf Ihre Hilfe angewiesen. Auf unserer Webseite finden Sie weitere Infos und das auf Sie zugeschnittene Sponsoring-Paket.

Wir danken Ihnen herzlich!

IGSM2009 Sponsoring
Postfach 166, HXE C25
ETH Hönggerberg, CH-8093 Zürich
igsm-sponsoring@ethz.ch
www.igsm.ethz.ch/sponsoring

Hannes Püschel, Sponsoring-Verantwortlicher